

## Erste Group: Ingrid Krenn-Ditz verstärkt European Affairs

---

[Zurück](#)

**12.05.2009**



[Download \[jpg; 81.9 KB\]](#)

Ingrid Krenn-Ditz (44) verstärkt seit 1. April 2009 die Abteilung "European Affairs" in der Erste Group Bank AG. Ende des Jahres wird sie die Leitung von Gertrude Hahn übernehmen, die in den Ruhestand wechselt.

Die Kernaufgabe von Krenn-Ditz ist Interessenvertretung und Positionierung der Erste Group Bank AG auf europäischer Ebene sowie die Verstärkung des Netzwerkes der Bankengruppe in der Europäischen Union und in den CE-Ländern.

Frau Krenn-Ditz startete ihre Karriere als Pressesprecherin im Wirtschaftsministerium. Sie wechselte 1996 als Leiterin der PR-Abteilung in die Österreich Werbung und 1999 als Senior Beraterin in die Kommunikationsagentur Hohegger|COM, wo sie die Beratungseinheit für den Bereich Öffentliche Aufträge leitete.

Die letzten sechs Jahre war Krenn-Ditz als Marketingleiterin für die Wirtschaftskammer Österreich tätig. Sie zeichnete für die interne und externe Kommunikation sowie für das Sponsoring verantwortlich. In dieser Funktion hat sie unter anderem den Markenrelaunch der Marke WKO durchgeführt und ein neues bundesweites Kampagnenmanagement für die Gesamtorganisation konzipiert und etabliert.

[Zurück](#)